

Despaigne pega su tercer jonrón en Japón



La Habana, 15 abr (BJ/RHC) El jardinero cubano Alfredo Despaigne conectó este viernes su tercer cuadrangular de la temporada en la liga del Pacífico del béisbol japonés, y remolcó par de carreras en el abultado revés de su equipo, Marineros de Lotte ante los Luchadores de Nippon Ham.

El toletero antillano, que juega por tercera campaña consecutiva en Japón, se fue de 4-2, con su tercer jonrón, un doble, una anotada y 2 remolcadas, y aumentó su promedio a .268 y su total de empujadas a 12.

Despaigne, que ha participado en los 18 juegos de la temporada, totaliza 19 hits conectados en 71 turnos al bate, con cinco dobles, y tres cuadrangulares como extrabases, ha impulsado doce carreras y ha pisado la goma en igual número de ocasiones.

Los Marineros de Lotte, donde juega Despaigne, se mantienen en la cima del Pacífico con once victorias, seis derrotas y un empate, por delante del Softbank, el Seibu, Rakuten, Nippon Ham y los Búfalos de Orix.



Radio Habana Cuba